



[Programm](#) [Städte Archiv](#) [Werbepartner](#) [Sender](#) [Werbepartner werden](#) [Team](#) [Shop](#)



Neu: SAT-Ausstrahlung über ERF eins

Ab sofort ist unser Programm über den SAT-Kanal **ERF eins** zu empfangen. Ausgestrahlt wird täglich zwischen 19:00 Uhr - 20:00 Uhr und 23:00 Uhr - 24:00 Uhr, sowie von Montag bis Samstag zwischen 10:00 Uhr und 12:00 Uhr und außerdem sonntags zwischen 12:00 Uhr und 14:00 Uhr.

Die Frequenzen von ERF eins findet man auf [dieser Seite](#).

Eppingen: Regionaltag

2. March 2011

Der Regionaltag der Bürgerinitiative „Pro Region Heilbronn-Franken“ wird in diesem Jahr am 3. Juli in Eppingen veranstaltet. Das hat die Initiative heute mitgeteilt. Das so genannte regionale Schaufenster für Bürger findet bereits zum vierzehnten Mal unter dem Motto „Festival der Vielfalt“ statt. Ziel der Veranstaltung sei es, die Begegnung innerhalb der Region zu fördern und so ein Zusammengehörigkeitsgefühl zu entwickeln. Neben den Städten und Gemeinden können sich auch Unternehmen, Gewerbetreibende und Touristikgemeinschaften vorstellen. Anmeldung: bis zum 18. März. Informationen dazu gibt es unter www.pro-region.de.

Sie befinden sich hier: [Startseite](#)



▸ Volltextsuche

▸ Suchen

▸ Infos

- [Stellenangebote](#)
- [Impressum](#)

▸ Meldungen Archiv

- [March 2011](#)
- [February 2011](#)
- [January 2011](#)
- [December 2010](#)
- [November 2010](#)
- [October 2010](#)
- [September 2010](#)
- [August 2010](#)
- [July 2010](#)
- [June 2010](#)
- [May 2010](#)
- [April 2010](#)
- [March 2010](#)
- [February 2010](#)
- [January 2010](#)
- [December 2009](#)
- [November 2009](#)
- [October 2009](#)
- [September 2009](#)
- [August 2009](#)
- [July 2009](#)